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Enflor e Garden Fair agitam o mercado de flores, 
decoração e paisagismo em julho

Neste mês de julho, 
o mercado brasileiro de 
flores, plantas, acessó-
rios para decoração de 
festas e ambientes, pai-
sagismo e jardinagem 
tem um grande encontro 
marcado para fomentar 
a profissionalização do 
setor, discutir tendên-
cias, conhecer novidades 
e investir em capacitação 
e troca de experiências. 
Será durante a 30ª edi-
ção do ENFLOR - Encon-
tro Nacional de Floristas, 
Atacadistas e Empresas 
de Acessórios e a 18ª 
GARDEN FAIR.

A grande final do Campe-
onato de Futebol Master de 
Holambra será realizada nesta 
sexta-feira, dia 7 de julho, 
no Estádio Municipal Zeno 
Capato, às 19h. O líder CSA 
enfrentará o rival Imigrantes, 
segundo colocado na tabela. 
A partida é aberta ao público 
e tem entrada gratuita.

Os dois times garantiram 
vaga para disputar o troféu 
na 5ª rodada, realizada em 30 
de junho. O Imigrantes bateu 
o Nacional por 3 a 0. O CSA, 
por sua vez, venceu o Ajax pelo 
placar de 2 a 0, preservando, 
até a última rodada, a invenci-
bilidade no torneio.

A Prefeitura de Ho-
lambra concluiu a ins-
talação de dois pon-
tos  subterrâneos de 
entrega voluntária de 
material reciclável. Um 
deles fica na Praça dos 
Pioneiros e o outro na 

região do Parque Linear 
das Dálias. Os equipa-
mentos, cada um com 
capacidade de arma-
zenamento de 3.000 
l i t r o s ,  i r ã o  r e c e b e r 
materiais como vidro, 
plástico, metal e papel. 

Entre as finalidades da 
iniciativa estão garantir 
a destinação correta 
dos itens, evitar conta-
minação ambiental, ex-
posição dos resíduos e a 
proliferação de pragas.

A primeira fase da cons-
trução da nova sede da Câ-
mara Municipal de Ho-
lambra foi concluída essa 
semana. Toda a parte de 
fundação e projetos de en-
genharia do novo prédio 
foi finalizada pela empresa 
vencedora do certame. Até 
o momento foram gastos 
R$ 1,5 milhão na fase ini-
cial. A nova sede está sendo 
construída em um terreno 
de aproximadamente 3.500 
m², na Rua Girassóis, pró-
ximo ao Naott (Núcleo de 
Atenção e Orientação Tera-
pêutica ao Trabalho), doado 
pelo Município em 2020.

O Departamento Muni-
cipal de Serviços Públicos 
realiza entre os dias 10 e 14 
de julho mais uma etapa da 
Operação Cata-Bagulho para 
coleta de móveis danificados, 
pneus velhos e restos de poda. 
A ação, que ocorre regular-
mente no município, tem o 
objetivo de manter a cidade 
limpa, impedindo o depósito 
irregular de lixo em terrenos 
baldios e vias da cidade.

Segundo o diretor da pas-
ta, José Marcos de Souza, os 
itens devem ser descartados 
na frente das residências 
pelos moradores antes das 
7h30, de acordo com o crono-
grama de bairros.

Na manhã desta ter-
ça-feira, 4 de julho, os 
vereadores Mauro Ser-
gio de Oliveira (Ser-
jão), Wilson Barbosa 
(Bigode), Eduardo da 
Silva (Pernambuco), 
Fabiano Soares, Jose-
ane Esperança (Jô da 
Farmácia), Hermin-
do Felix e Oriovaldo 

Venturini e o diretor 
municipal de Agricul-
tura e Meio Ambien-
te Geraldo Veloso se 
reuniram com repre-
sentantes da Agência 
Reguladora dos Ser-
viços de Saneamento 
das Bacias dos Rios 
Piracicaba, Capivari 
e Jundiaí (Ares-PCJ).

“A função que exerço 
atualmente é totalmente 
ligada ao curso realizado. 
Consegui o emprego pou-
co tempo depois do térmi-
no. A atividade foi um 
diferencial em meu cur-
rículo”, conta, orgulhosa, 
a auxiliar de escritório 
Isabela Madureira. Ela 

foi uma das participantes 
do curso de Assistente 
Administrativo oferecido, 
no ano passado, pelo Fun-
do Social de Holambra 
em parceria com o Senac 
Mogi Guaçu e com apoio 
do Departamento Munic-
ipal de Promoção Social.
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ENVELHECIMENTO DA POPULAÇÃO REQUER CADA VEZ MAIS EDUCAÇÃO 
FINANCEIRA

O MAIOR PROBLEMA DOS PREFEITOS

ATENDIMENTO HUMANO COM E SEM 
INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL

Educador  f inan-
ceiro Thiago Martello 
reforça necessidade 
das  gerações  mais 
novas aprenderem a 
lidar melhor com din-
heiro para planejar a 
própria velhice

O Brasil  está di-
minuindo e  envel-
hecendo. Os primeiros 
dados divulgados pelo 
IBGE, referentes ao 
Censo 2022, mostr-
aram que o número da 
população brasileira 
é menor que o esper-
ado: 203 milhões. E, 
apesar de ainda não 
terem sido divulgados 
os recortes etários 
da pesquisa, muitos 
outros estudos rev-
elam a tendência de 
crescimento de pes-
soas acima dos 60 
anos no País.  Atual-
mente, elas represen-
tam 15% do total. Em 

2040, um a cada qua-
tro brasileiros deve 
estar nessa faixa. Com 
isso, torna-se cada 
vez mais necessário o 
aprendizado de edu-
cação financeira.

D e  a c o r d o  c o m 
Thiago Martello, fun-
dador  da Martel lo 
EF, empresa que ab-
ocanhou investidores 
no programa Shark 
Tank Brasil ao ofere-
cer uma metodologia 
própria, viver mais 
também significa ter 
que se preocupar com 
as finanças relaciona-
das à maior longevi-
dade. “Ninguém quer 
viver mais passando 
necessidade, por isso 
é cada vez mais im-
portante que as pes-
soas saibam organizar 
bem as próprias fi-
nanças, inclusive para 
conseguirem planejar 

uma velhice com mais 
qualidade. E quanto 
antes este aprendiza-
do, melhor!”, avalia. 

Segundo Martello, 
a maior parte das pes-
soas chega à velhice 
sem um planejamento 
relacionado ao din-
heiro, o que prejudica, 
inclusive, as gerações 
mais novas. “Foi feita 
uma pesquisa em que 
era perguntado por 
que as pessoas não 
conseguiam guardar 
d i n h e i r o .  U m  d o s 
principais motivos é 
porque precisavam 
ajudar a família. Não 
há nada de errado em 
ajudar, obviamente, 
mas quando uma ger-
ação não consegue 
criar riqueza porque 
tem que ajudar a ger-
ação anterior, esta-
mos criando um ciclo 
de pobreza”, diz.

Ele explica que o 
aumento da longev-
idade somado à di-
minuição da natali-
dade no País requer 
mais  cuidado com 
relação à vida finan-
ceira ao longo da vida. 
“É importante que os 
brasileiros entendam 
desde cedo a neces-
sidade de consumir 
de forma consciente, 
poupar dinheiro, ir 
atrás de renda extra 
quando necessário e 
muitos outros pon-
tos. É assim que va-
mos conseguindo, aos 
poucos, mudar a real-
idade que temos hoje, 
quando boa parte da 
população chega à 
terceira idade depen-
dendo da família e do 
governo até para o 
básico”, afirma. 

Martel lo  expl ica 
que um ponto impor-

tante é que muitos 
pais se preocupam an-
tes em ajudar os filhos 
antes de garantir o 
próprio planejamento 
financeiro relaciona-
do à velhice, mas de-
veria ser o contrário. 
“Não é errado ajudar 
os filhos obviamente, 
mas primeiramente 
é preciso olhar para 
as próprias finanças. 
Não dá para dar o que 
não se tem e, muitas 
vezes, a falta de or-
ganização e planeja-
mento para a velhice 
fará com que os filhos 
precisem ajudar lá 
na frente. Ou seja, é 
“desvestir um santo 
para vestir outro”, o 
que não funciona”, 
conclui. 

Sobre Thiago Mar-
tello 

A p a i x o n a d o  p o r 
f inanças,  Thiago é 

administrador de for-
mação, pós-graduado 
pela FGV, especialista 
e agente autônomo de 
investimentos, além 
de atuar como edu-
cador e planejador fi-
nanceiro desde 2015. 
Ele começou a tra-
jetória aos nove anos, 
vendendo balas no 
farol perto de casa e 
hoje já mudou a vida 
de mais de mil pes-
soas através de uma 
metodologia exclu-
siva, simples e diver-
tida, e que transfor-
mou a vida de muitas 
famílias.  Com bom 
humor,  ele  mostra 
que é possível orga-
nizar as  contas de 
forma prática e dar 
uma “martellada” de-
finitiva na desordem 
financeira. Para sabe 
mais, acesse https://
martelloef.com.br/

*José Renato Nalini

O Brasil tem quase 
seis mil municípios. 
São Paulo tem 645. E 
quando se conversa 
com os prefeitos, sobre 
qual o maior desafio 
que eles encontram na 
gestão, muitos deles 
respondem: - A judici-
alização.

De fato, o Brasil é 
o campeão da litigân-
cia. Aqui, todos os 
problemas vão para a 
Justiça. Nem se pode 
dizer que “acabam” 
na Justiça, porque ali 

terão um longo percur-
so. Mercê do sistema 
caótico por nós adota-
do. Quatro instâncias, 
quando o ideal seria 
a existência de ape-
nas duas. Um sistema 
recursal surreal, que 
permite a reapreciação 
do mesmo tema deze-
nas de vezes. A duração 
infinita dos processos. 
A sua imprevisibili-
dade. Sabe-se como 
um processo tem in-
ício nas cinco Justiças 
brasileiras. Nunca se 
sabe quando e como 
terminará. 

Há prefeitos que 
lamentam não pod-
er administrar, pois 
o Judiciário paralisa 
a administração com 
liminares que perdu-
ram durante anos. E 
uma gestão tem quatro 
anos. Quando se perde 
um ano para “derrubar” 
uma liminar, o Executi-
vo já perdeu um quarto 
do seu mandato. 

Protagonismo exces-
sivo do Ministério Pú-
blico, que precisa tam-
bém ser responsável e 
consequencialista. Qual 
o custo de uma ponte 

paralisada, com a mu-
nicipalidade obrigada 
a pagar por sua preser-
vação, sem previsão da 
continuidade da obra?

A sociedade brasile-
ira precisa repensar o 
papel de instituições 
fiscalizadoras como o 
Ministério Público e os 
Tribunais de Contas. 
São necessárias, mas 
não podem se substi-
tuir a quem titulariza 
mandato democráti-
co, passou pelo crivo 
das eleições, têm legit-
imidade que não pode 
se comparar com o de 

profissionais concur-
sados, mas que não se 
submetem ao escrutí-
nio popular durante o 
desempenho do cargo. 

Um subproduto in-
desejável dessa fiscal-
ização paralisante, é 
o número de ações de 
improbidade movidas 
contra chefes de ex-
ecutivo que não são 
ímprobos, ou desones-
tos, criminosos, mal-
feitores. Apenas não 
conseguem atender às 
sofisticadas exigências 
do Tribunal de Contas, 
que responde não ser 

órgão de consulta e 
deixa à própria sorte 
os infelizes prefeitos, 
principalmente os das 
pequenas cidades que 
os elegeram. 

Existe alguma per-
spectiva de se enfrentar 
esse tema? Ou tudo vai 
continuar como sempre 
foi?

*José Renato Nali-
ni é Diretor-Geral da 
UNIREGISTRAL, do-
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da 
Academia Paulista de 
Letras.   

Por Ivan Benken-
dorf, CPO da uCondo 
(https://www.ucon-
do.com.br/)

Se nos últimos anos 
vimos surgir um novo 
glossário para falar 
das novas tecnologias 
(cripto, NFT, block-
chain, metaverso...), 
em 2023, o assunto 
do momento é uma 
a n t i g a ,  m a s  c o m -
plexa conhecida: a 
Inteligência Artificial 
(IA). Desde o lança-
mento do ChatGPT, 
não se fala em out-
ra coisa. A futurista 
Amy Webb apresen-
tou seu relatório de 
tendências na SXSW 
Conference & Festi-
vals e, segundo ela, 
até 2030, a IA deverá 
ser mil  vezes mais 
poderosa do que hoje.

I s s o  c e r t a m e n t e 
impacta todo o mer-
c a d o  d e  p r o d u t o s 
digitais .  Muitos já 
estão  se  integran -
do ao  ChatGPT.  É 
o  que  faremos  em 
breve com a plata-
forma de gestão de 

condomínios da uCo-
ndo (https://www.
u c o n d o . c o m . b r / ) , 
utilizando a nova tec-
nologia no atendi-
mento ao cliente para 
responder dúvidas 
e  solucionar prob-
lemas recorrentes. 
Isso economiza tem-
po de trabalho, que 
por sua vez pode ser 
u s a d o  n a  s o l u ç ã o 
de novos problemas 
da experiência e do 
sucesso do cliente.

O  m a i s  i n t e r e s -
sante é poder man-
ter  a  qualidade do 
atendimento dessa 
forma. Ao plugar as 
informações  sobre 
o condomínio à IA 
Generativa, ela re-
sponderá os usuários 
do  app pelo  nome 
pessoal,  de acordo 
com a localização do 
edifício, das regras 
condominiais, da dis-
ponibilidade dos fun-
cionários do edifício 
e todos os detalhes 
específicos daquele 
condomínio. E isso 
vale para qualquer 
produto ou serviço.

Dito isso, é preciso 
destacar que a IA não 
vai desumanizar todo 
e qualquer atendi-
mento das empresas. 
Defendo como regra 
básica que, caso ela 
não seja suficiente, 
deve haver sempre 
a opção de o cliente 
entrar  em contato 
com uma pessoa do 
t ime.  Mais  do que 
isso,  é  importante 
que a IA seja gerida 
por pessoas, são elas 
que vão determinar 
o tom das respostas 
e guiar a jornada do 
cliente. 

E como fazer isso? 
Recrutando profis-
sionais que não sejam 
apenas especialistas 
de Marketing e Fi-
nanças, da área X ou 
Y, mas que realmente 
conheçam as perso-
nas dos seus clientes 
e, consequentemente, 
suas dores. Ou trein-
ando sua equipe para 
tal.

D i a n t e  d e s s e 
“hype” tecnológico, 
em que tantos se sen-
tem “ f icando para 

trás” quando ainda 
não aderiram à últi-
ma novidade, quero 
dizer que a experiên-
cia  e  o  sucesso do 
c l iente  podem ser 
potencializados pela 
IA, mas independem 
dela para dar certo. 
Antes do advento do 
ChatGPT,  o  índice 
de NPS da uCondo já 
era 7.5 (de 10), justa-
mente porque todos 
os colaboradores, ao 
entrarem na startup, 
fazem dois cursos, 
um de gestão con-
dominial e outro de 
síndico profissional. 
O trunfo aqui é a ca-
pacidade de entender 
os perfis das pessoas 
que moram ou fre-
quentam o condomí-
nio a trabalho para 
entender seus pos-
síveis problemas e, 
assim, solucioná-los 
antes que eles apa-
reçam. Ainda que al-
guns deles não sejam 
previstos, o conhe-
cimento das leis, da 
administração, etc. 
sempre vai facilitar 
a busca pela solução.

PÃO DA ALMA

Como diz o Mestre amado:
nem só de pão vive o homem.

Paulo, em Tessalonicenses, diz:
quem não trabalha não coma.

Do trabalho vem o alimento
que o pai de família merece,

mas o pão da alma vem
só depois de boa prece.

Quantos nada têm,
comem pouco para viver.

Se a fé ainda é forte,
o pão vai aparecer.

Jesus repartiu o pão,
que, na hora, a fome acalma,

mas vem dele outro pão,
que sustenta a minha alma.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro A 
luz de Jesus, volume 5, da coleção Men-
sagens de fé (editoraoartifice.com.br). Em 
homenagem ao Dia do Panificador, que se 
comemora em 8 de julho. Todos os livros 

do autor são filantrópicos.
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MEIO AMBIENTE

Os equipamentos, cada um com capacidade de armazenamento de 3.000 litros, irão receber materiais como vidro, plástico, metal e papel 

Holambra passa a contar com pontos subterrâneos de 
entrega de material reciclável

A Prefeitura de Hol-
ambra concluiu a in-
stalação de dois pon-
tos  subterrâneos de 
entrega voluntária de 
m at e r i a l  re c i c l á ve l . 
Um deles fica na Praça 
dos Pioneiros e o outro 
na região do Parque 
Linear das Dálias. Os 
equipamentos,  cada 
um com capacidade 
de armazenamento de 
3.000 litros, irão re-
ceber materiais como 

vidro, plástico, metal 
e papel. Entre as fina-
l idades da iniciativa 
estão garantir a desti-
nação correta dos itens, 
evitar contaminação 
ambiental, exposição 
dos resíduos e a prolif-
eração de pragas.

D e  a c o r d o  c o m  o 
diretor municipal de 
Agricultura e Meio Am-
biente, Geraldo Veloso, 
o material acumulado 
nos objetos será recol-

hido três vezes por se-
mana e encaminhado 
para triagem no bar-
racão da Prefeitura.  

“Já contamos com 
a  co leta  se let iva  de 
resíduos de casa em 
casa, nas áreas urbana 
e rural.  Essa é mais 
uma opção que bus-
camos oferecer ao ci-
d a d ã o  h o l a m b r e n s e 
para incentivar a cole-
ta seletiva”, disse ele. 
“Esse sistema subter-

râneo é inovador e uma 
iniciativa inédita na 

cidade. Contamos com 
a colaboração e, natu-

ralmente, a adesão de 
todos os moradores”. 

Da Redação

As férias escolares de 
julho chegaram e muitas 
crianças e adolescentes 
não veem a hora de brin-
car com os amigos. E em-
bora as brincadeiras tec-
nológicas – na frente de 
tablets, celulares e com-
putadores – estejam na 
preferência de crianças 
e adolescentes, ainda há 
quem opte pelas brinca-
deiras mais tradicionais, 
como empinar pipas.

A brincadeira é mui-
to divertida, sim! Mas, 
alguns cuidados devem 
ser tomados para evitar 
acidentes. Isso porque, a 
prática de empinar pipas 
pode esconder riscos à se-
gurança quando pratica-
da em locais impróprios. 
Empinar pipas às mar-
gens de rodovias, assim 
como em avenidas movi-
mentadas, é muito arris-
cado.

“Além do risco de levar 
um choque ao empinar 

pipa próximo da rede elé-
trica, a criança se distrai 
com facilidade durante a 
atividade e pode, eventu-
almente, sofrer uma que-
da ou entrar na frente de 
um veículo em movimen-
to, tornando-se vítima de 
atropelamento”, comen-
tou o coordenador de 
operações da Renovias, 
Alberto Correia Junior.

Episódios de atrope-
lamento podem ser mais 
comuns nas rodovias que 
possuem trechos próxi-
mos às comunidades lin-
deiras, onde crianças e 
adolescentes, geralmente, 
buscam locais descampa-
dos para empinar pipa. 
“De fato, é um risco não 
só para as crianças que 
invadem as faixas de rola-
mento, mas também para 
os motociclistas e ciclistas 
que trafegam nas vias e 
não conseguem ver a li-
nha cruzando a rodovia, 
o que pode causar aciden-
tes”, exemplificou Junior.

AÇÃO EDUCATIVA
Para conscientizar 

crianças e adolescentes 
sobre os riscos de empi-
nar pipas às margens de 
rodovias, a Renovias rea-
lizou – em parceria com 
a Guarda Civil Municipal 
de Mogi Guaçu - uma 
ação pontual na EMEF 
Profa. Márcia Helena 
Martini Falsete Risola, no 
Jardim Chaparral. Cerca 
de 300 crianças recebe-
ram, em seu último dia 
de aula, panfletos com 
orientações de segurança 
sobre a prática de empi-
nar pipas.

As crianças e adoles-
centes também foram 
orientados quanto à proi-
bição do uso de cerol nas 
linhas. No estado de São 
Paulo, a Lei nº 17.201, 
de 2019, proíbe o uso do 
cerol em linhas de pipas, 
uma vez que a substância 
cortante pode ocasionar 
graves acidentes, espe-
cialmente, em ciclistas 
e motociclistas. Caso a 
lei seja descumprida, a 
pessoa responsabilizada 
deverá pagar uma multa 

de R$ 1.326,50 reais. No 
caso de descumprimen-
to por parte de estabele-
cimentos, a multa pode 
chegar a R$ 132 mil reais.

Mais informações so-
bre penalidades e multas 
que envolvam o cerol po-
dem ser consultadas no 
site ALESP (Assembleia 
Legislativa do Estado 
de São Paulo): https://
www.al.sp.gov.br/nor-
ma/192081.

DICAS DE SEGU-
RANÇA

Empine pipa longe 
da rede elétrica e das ro-
dovias; Procure espaços 
como parques, praças e 
campos de futebol para a 
prática; Cuidado com ci-
clistas e motociclistas. As 
linhas da pipa podem não 
ser visíveis e isso pode 
causar acidentes graves; 
Não suba em lajes e telha-
dos para empinar pipa; É 
proibido o uso de cerol ou 
de qualquer outra subs-
tância semelhante que 
possa ser aplicada na li-
nha da pipa (Lei Estadual 

nº 12.192);
Em caso de flagrantes 

ou de ocorrências envol-
vendo pipas nas rodovias 
administradas pela Reno-
vias, entre contato pelo 
número 0800 055 9696. 
O Serviço de Atendimen-
to ao Usuário (SAU) está 
disponível 24 horas por 
dia aos clientes da Reno-
vias. Condições antecipa-
das do tráfego e dicas de 
segurança podem ser ob-
tidas pelo site www.reno-
vias.com.br.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José 
do Rio Pardo) e SP-215 
(Vargem Grande do Sul/
Casa Branca), com exten-
são de 345,6 quilômetros.

Da Redação

O Instituto Neoener-
gia está com inscrições 
abertas, até 31 de julho, 
para o Programa de Ace-
leração Social Impactô 
ODS. A iniciativa, em 
parceria com o Instituto 
Ekloos, tem o objetivo 
de promover o desen-
volvimento de organiza-
ções da sociedade civil e 
de negócios sociais que 
atuam para assegurar a 

dignidade das pessoas 
e a sustentabilidade do 
planeta.

Serão selecionadas até 
18 organizações que vão 
receber mentoria de oito 
meses, e recursos de até 
R$ 120 mil distribuídos 
entre as vencedoras. Os 
detalhes do edital estão 
disponíveis no site do 
Instituto Neoenergia.

Para participar, as 
instituições devem ser 
de localidades onde a 

Neoenergia está presen-
te nas áreas de negócio 
de geração, transmissão 
e distribuição de ener-
gia, incluindo o Distrito 
Federal e os seguintes 
estados: Bahia, Ceará, 
Maranhão, Mato Grosso, 
Mato Grosso do Sul, Pa-
raíba, Paraná, Pernam-
buco, Piauí, Rio Grande 
do Norte, Rio Grande do 
Sul, Santa Catarina, São 
Paulo e Tocantins.

“Os treinamentos são 

uma grande oportunida-
de de fortalecimento para 
as organizações, uma vez 
que são compartilhadas 
novas metodologias e 
perspectivas associadas 
ao terceiro setor. Nas 
últimas edições do pro-
grama, observamos uma 
evolução muito signifi-
cativa dos participantes. 
As capacitações colocam 
em prática o aprendiza-
do adquirido. Assim, os 
gestores estabelecem no-

vas pontes para o desen-
volvimento sustentável”, 
afirma Renata Chagas, 
diretora-presidente do 
Instituto Neoenergia.

A executiva lembra 
que os negócios sociais 
e ONGs interessados em 
participar devem reali-
zar atividades alinhadas 
a pelo menos um dos 
seguintes Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS) da Or-
ganização das Nações 

Unidas (ONU): ODS1 - 
Erradicação da Pobreza 
e/ou ODS15 - Vida Ter-
restre. Com o suporte 
da equipe de mentores, 
que inclui líderes volun-
tários da Neoenergia, os 
projetos passarão por 
um diagnóstico inicial, 
seguido por uma trilha 
de desenvolvimento nas 
áreas de gestão, projetos, 
marketing, tecnologia e 
negócios.

Reportagem: Susi 
Baião 

Fotos: Menezes do ca-
nil

A fêmea de lobo-guará 
resgatada na manhã de 
segunda-feira (3), após ser 
atropelada na Rodovia SP-
340, infelizmente, não re-
sistiu aos ferimentos e fa-
leceu após passar por uma 
cirurgia no mesmo dia.  A 
loba, que tinha aproxima-
damente 7 anos, recebeu 
atendimento veterinário 
de emergência pela Ong 

Mata Ciliar, passou pela 
cirurgia com o objetivo de 
reparar sua coluna fratu-
rada. 

No entanto, mesmo 
com todo o esforço da 
equipe médica, o animal 
não resistiu às graves le-
sões e veio a óbito. A mor-
te do animal, foi confir-
mada a reportagem, pela 
diretora da Defesa Civil 
de Jaguariúna, Fernanda 
Souza. Foi ela e Mamede 
Matos, outro integrante da 
defesa civil que acionaram 
o resgate. 

Ela explica que Mame-
de, que recebeu a ligação 
de funcionários de uma 
empresa que presencia-
ram o atropelamento. 
Mesmo estando de férias, 
Matos, a informou sobre 
o ocorrido e juntos aciona-
ram as autoridades com-
petentes para o resgate do 
animal.

O resgate contou com 
a participação da Defesa 
Civil, Guarda Municipal, 
o Centro de Zoonoses de 
Jaguariúna, Corpo de 
Bombeiros, Polícia Mili-

tar Rodoviária, agentes 
da Renovias e Ong Mata 
Ciliar.

Fernanda, lamentou 
profundamente a perda 
da loba-guará e agradeceu 
a dedicação e empenho de 
todas as pessoas envolvi-
das no resgate do animal. 

A diretora enfatizou a 
importância de conscien-
tizar a população sobre a 
preservação da fauna e a 
necessidade de reduzir os 
casos de atropelamentos 
em rodovias, especial-
mente em regiões próxi-

mas a áreas de habitat de 
animais selvagens.

O lobo-guará (Chryso-
cyon brachyurus) é uma 
espécie de canídeo en-
contrada na América do 
Sul, sendo considerado o 
maior canídeo da região. 
Devido à perda de habitat 
e à fragmentação de seu 
território, esses animais 
estão cada vez mais expos-
tos aos perigos das rodo-
vias, o que resulta em um 
aumento no número de 
atropelamentos.

A trágica morte dessa 

loba-guará servirá como 
um alerta para a impor-
tância da preservação do 
meio ambiente e da ado-
ção de medidas de segu-
rança nas estradas. É fun-
damental que os órgãos 
governamentais, as autori-
dades competentes e a so-
ciedade em geral unam es-
forços para implementar 
soluções que minimizem 
os riscos enfrentados pela 
fauna silvestre e garantam 
uma convivência harmo-
niosa entre os animais e as 
atividades humanas.

Férias escolares: Renovias alerta para os riscos 
de empinar pipas perto das rodovias

Instituto Neoenergia abre inscrições para 
aceleração de projetos de impacto social; prêmios 

podem chegar a R$ 120 mil

Fêmea de lobo-guará resgatada após atropelamento 
na rodovia em Jaguariúna morre após cirurgia
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Toda a parte de fundação e projetos de engenharia do novo prédio foi finalizada pela empresa vencedora do certame 

OBRAS:

Inauguração da Subsede da OAB de Jaguariúna 
em Santo Antônio de Posse

SENAI Jaguariúna tem inscrições abertas para o 
curso gratuito de Técnico em Eletrônica 

DAEE e Saean desmentem fake news de embargo 
de obra da Represa do Poquinha

N a  m a n h ã  d e s t a 
quarta-feira (5), no es-
paço Agiliza Posse, foi 
realizada a inauguração 
da subsede da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB) em Santo Antô-
nio de Posse, atendendo 
a uma promessa da atual 
diretoria da OAB de Jag-
uariúna. 

A cerimônia contou 
com a presença de diver-
sas autoridades, inclu-
indo Patricia Vanzoli-
ni, presidente da OAB 
Seção São Paulo, Ma-
ria do Carmo Abrucezi 
Santiago, presidente da 
subseção de Jaguariú-
na,  Caio Vicenzott i , 
vice-presidente, Vânia 
Oliveira secretária ad-
junta, Cleide Trolezi 
tesoureira da OAB de 
Jaguariúna, João Lean-

dro Loli, prefeito do mu-
nicípio de Santo Antônio 
de Posse, prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo 
Reis  e  João Marcos 
Bazani, presidente da 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse.

A nova subsede da 
OAB é composta por 
uma sala projetada para 
atender as necessidades 
da advocacia local. O ob-
jetivo principal, segun-
do o vice-presidente da 
OAB, Dr. Caio Vicenzot-
ti, é disponibilizar um 
espaço equipado para 
o uso dos advogados, 
possibilitando o agenda-
mento de atendimentos 
a clientes e a realização 
de audiências virtuais. 
Além disso, o local tam-
bém será destinado ao 
atendimento do público 

carente, que necessita de 
assistência jurídica para 
propor ações judiciais 
ou nomear advogados 
para defesa, por meio 
de um convênio entre a 
Defensoria Pública de 
São Paulo e a OAB.

Durante a cerimônia 
d e  i n a u g u r a ç ã o ,  a 
orquestra municipal, 
sob o comando do mae-
stro Eberson, executou 
o hino nacional e o hino 
da cidade, proporciona-
ndo um clima festivo ao 
evento. A presença da 
presidente da OAB São 
Paulo, Maria Patrícia 
Vanzolini Figueiredo, e 
dos membros da OAB 
Jaguariúna, bem como 
a participação dos pre-
feitos de Santo Antônio 
de Posse, João Leandro 
Loli, e de Jaguariúna, 

Gustavo Reis, demonstr-
aram a importância e o 
apoio dado às atividades 
da advocacia local.

A criação da subsede 
da OAB em Santo Antô-
nio de Posse é mais uma 
das propostas de cam-
panha que está sendo 
cumprida pela atual 
diretoria da OAB Jag-
uariúna. A conquista 
desse espaço, resultado 
de um esforço conjun-
to entre a OAB/SP, a 
prefeitura e a Câmara 
Municipal, representa 
um avanço significati-
vo para a advocacia da 
região. O novo espaço 
proporcionará melhores 
condições de trabalho e 
atendimento aos advo-
gados, além de benefi-
ciar a população carente 
que necessita de was-

sistência jurídica.
A inauguração dessa 

subsede é apenas uma 
das várias realizações 
planejadas pela direto-
ria da OAB Jaguariúna, 
que pretende entregar 
outras conquistas até 
o final de sua gestão, 

em dezembro de 2024. 
A criação desse espaço 
dedicado à advocacia 
demonstra o comprom-
isso da OAB com o forta-
lecimento da profissão e 
com o acesso à justiça na 
região de Santo Antônio 
de Posse.

O SENAI Jaguariú-
na está com inscrições 
abertas para o curso 
Técnico em Eletrôni-
ca .  Os  interessados 
poderão se inscrever 
para o processo seleti-
vo até a próxima sex-
ta-feira, dia 7 de julho. 
O curso é presencial 

e totalmente gratuito, 
com duração de três 
semestres, realizado no 
período da manhã.

Podem participar da 
seleção candidatos que 
comprovem estar cur-
sando o ensino médio a 
partir do segundo ano 
ou que tenham con-

cluído o ensino médio. 
A taxa de inscrição é de 
R$ 40,00. Interessados 
podem se inscrever pelo 
link: bit.ly/3NuRW9q.

A  f o r m a ç ã o  v i s a 
habilitar profission-
ais para desenvolver 
c i r c u i t o s  e l e t r ô n i c -
os, integrar sistemas 

eletrônicos e realizar a 
manutenção de circu-
itos e sistemas eletrôni-
cos, seguindo normas 
técnicas, ambientais, de 
qualidade, de saúde e 
segurança no trabalho.

Segundo o SENAI, 
a formação do técnico 
em eletrônica habilita o 

profissional a trabalhar 
nas indústrias do setor 
de  e letroeletrônica , 
metalmecânica, con-
strução civil, tecnologia 
da informação, automo-
tiva, entre outras.

M a i s  d e t a l h e s  d o 
processo seletivo po-
dem ser obtidos no link: 

bit.ly/3Je1MKo.
A Escola SENAI Jag-

uariúna f ica na Rua 
Anésia Venturini Zani, 
62, no Centro. Mais in-
formações pelo telefone 
(19) 33837- 6300 ou 
WhatsApp (19) 98282-
0160.

De Artur Nogueira

O Serviço de Água 
e  E s g o t o  d e  A r t u r 
Nog u e ira  (Sae an)  e 
o  D e p a r t a m e n t o  d e 
Águas e Energia Elétri-
ca  (DAEE) desmen-
tiram a fake news de 
embargo de obra da 
Represa do Córrego 
Boa Vista ,  popular -
mente conhecido como 
Poquinha. Ao contrário 
do que divulgado em 
grupos de redes sociais, 
a construção da barra-
gem segue avançando e 
mantém o cronograma 
estabelecido desde o 
início.

E m  n o t a  e m i t i d a 
nesta sexta-feira (30), o 

DAEE afirmou que não 
há fundamentos sobre 
eventual desistência 
da empresa contrata-
da, nem tampouco de 
paralisação das ativi-
dades.

CONFIRA NOTA 
NA ÍNTEGRA

“O Departamento de 
Águas e Energia Elétri-
ca do Governo do Esta-
do de São Paulo – DAEE 
está realizando as obras 
de implantação da Bar-
ragem no Ribeirão Boa 
Vista, no local conhe-
cido como “Poquinha”, 
por meio do contra-
to 2022/22/00096.6, 
no valor total de R$ 
10.689.545,74 e pra-
zo de execução de 18 

(dezoito) meses, com 
conclusão prevista para 
março de 2024.

Quando concluído, 
o  barramento  e  seu 
reservatório, com ca-
pacidade de 150.000 
m3, terão capacidade 
para regularizar o abas-
tecimento da cidade 
de Artur Nogueira em 
um horizonte de 30 
anos, garantindo a se-
gurança hídrica para o 
município.

F o r a m  r e a l i z a d o s 
até o momento, diver-
sos serviços prelim-
inares constantes do 
contrato e que se ref-
erem às fases iniciais 
de implantação, como 
sondagens de subsolo, 

locações topográficas, 
e levantamentos ambi-
entais. O atual momen-
to das obras se refere à 
obtenção dos compe-
tentes licenciamentos, 
para que a implantação 
seja bem-sucedida.

As atividades seg-
uem dentro do crono-
grama estabelecido, 
não havendo funda-
mentos sobre eventual 
desistência da empresa 
contratada, nem tam-
pouco de paralisação 
das atividades.

O DAEE, por meio do 
seu quadro técnico, re-
afirma o seu comprom-
isso com a execução da 
referida obra e sua con-
clusão, tão necessária 

ao abastecimento pú-
blico do município.”

ABASTECIMEN-
TO PARA 30 ANOS

Popularmente con-
hecido como Poquinha, 
o córrego receberá uma 
barragem e um reser-
vatório de 150.000 m³, 
que garantirão segu-
rança hídrica para Ar-
tur Nogueira até 2052, 
evitando a falta de água 
em períodos de estia-
gem. O investimento da 
construção é milionário 
e o prazo de conclusão 
da obra está previsto 
para março de 2024.

A obra foi anunciada 
em maio de 2022 e seg-
ue avançando. Atual-
mente, Artur Nogueira 

conta com o abaste-
cimento de água por 
meio da barragem do 
Cotrins, além da cap-
tação superficial em fio 
d’água do Rio Poquinha 
e poços profundos no 
município.

De acordo com Ga-
briela Montoya, pres-
idente do Saean, além 
de garantir segurança 
h í d r i c a  p a r a  A r t u r 
Nogueira,  a  represa 
também vai promov-
e r  o  a b a s t e c i m e n -
to necessário para o 
desenvolvimento da 
cidade pelos próximos 
30 anos. As projeções 
serão reavaliadas ao 
longo dos anos.

A primeira fase da 
construção da nova sede 
da Câmara Municipal de 
Holambra foi concluída 
essa semana. Toda a par-
te de fundação e projetos 

de engenharia do novo 
prédio foi finalizada pela 
empresa vencedora do 
certame. Até o momento 
foram gastos R$ 1,5 mi-
lhão na fase inicial.

A nova sede está sen-
do construída em um 
terreno de aproximada-
mente 3.500 m², na Rua 
Girassóis, próximo ao 
Naott (Núcleo de Aten-
ção e Orientação Tera-
pêutica ao Trabalho), 
doado pelo Município 
em 2020.

Ao todo serão cinco 
fases de construção do 
novo prédio. De acor-
do com o presidente da 
Câmara de Holambra, 
vereador Mauro Sergio 
Oliveira, o Serjão (PTB), 
a partir de agora o Legis-
lativo inicia a elaboração 
de um novo edital para 
licitar a segunda fase das 
obras.

“Vamos iniciar a ela-
boração do memorial 
descritivo em consonân-
cia com o valor destina-
do para as obras em nos-
so orçamento. Devemos 
incluir nessa próxima 
fase a elaboração de pro-
jetos complementares e 
a levantar as paredes do 
prédio. Estimo que fare-
mos um investimento de 
cerca de R$ 1,3 milhão 
na segunda fase de cons-
trução”, explicou Mauro 
Sergio.

Foi no início da ges-
tão como presidente do 
Legislativo, em 2021, 
que se iniciou o processo 
de tramitação e projeto 
para que essa deman-

da de mais de 30 anos 
pudesse ser concluída. 
Desde 1993, ressalta 
Serjão, a sede do Poder 
Legislativo vem pagando 
aluguéis que já somaram 
mais de R$ 2 milhões.

“Quero frisar a im-
portância dessa sede 
própria da Câmara para 
Holambra, uma vez que 
teremos uma econo-
mia de quase R$ 300 
mil anualmente para 
os cofres públicos. Esse 
dinheiro que economi-
zaremos com aluguel 
poderá ser muito melhor 
utilizado nas diversas 
demandas que temos no 
município”, destacou.

O PROJETO

O projeto apresen-
tado foi inspirado nas 
construções contempo-
râneas dos Países Bai-
xos em conjunto com a 
arquitetura colonial ho-
landesa, com o intuito 
de valorizar a tradição, a 
origem cultural e econô-
mica do município.

O projeto arquitetô-
nico contempla um edi-
fício principal, dividido 
em dois blocos, onde 
em um dos lados estará 
a parte administrativa e 
no outro o plenário com 
o acesso independente, 
podendo o mesmo ser 
revertido em um anfite-
atro.

Nova sede da Câmara de Holambra tem primeira 
fase das obras concluída
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LEGISLATIVO:

Reunião foi realizada para entender as demandas e buscar soluções conjuntas nos serviços oferecidos à população holambrense 

Vereadores se reúnem com representantes da 
Ares-PCJ para esclarecimentos no serviço de água 

e esgoto
N a  m a n h ã  d e s t a 

terça-feira, 4 de julho, 
os vereadores Mauro 
Sergio de Oliveira (Ser-
jão), Wilson Barbosa (Bi-
gode), Eduardo da Silva 
(Pernambuco), Fabiano 
Soares, Joseane Esper-
ança (Jô da Farmácia), 
Hermindo Felix e Orio-
valdo Venturini e o diretor 
municipal de Agricultura 
e Meio Ambiente Geraldo 
Veloso se reuniram com 
representantes da Agência 
Reguladora dos Serviços 
de Saneamento das Ba-
cias dos Rios Piracicaba, 

Capivari e Jundiaí (Ares-
PCJ) para entender as de-
mandas e buscar soluções 
conjuntas nos serviços 
oferecidos à população 
holambrense.

Holambra desde 2015, 
é associada à agência ten-
do seus serviços de san-
eamento básico presta-
dos pela Águas de Hol-
ambra, concessionária 
responsável pela gestão 
de água e esgoto no mu-
nicípio. A Ares-PCJ é um 
consórcio público, de di-
reito público, com sede 
em Americana que at-

ualmente conta com 66 
município do Estado de 
São Paulo.

A reunião foi agendada 
após um requerimento 
solicitado pelo vereador 
Pernambuco no mês de 
maio. Na pauta, tratamen-
to e distribuição, registros 
de reclamações de mora-
dores, comunicação, tari-
fas, fiscalização, pesquisas 
e a qualidade dos serviços. 

O diretor administrati-
vo financeiro da ARES-SPJ 
Carlos Roberto de Oliveira 
junto aos procuradores 
jurídicos Tiago Alves de 

Sousa e Helder Quenzer 
exaltaram a importância 
de a população entrar em 
contato diretamente com 
a Concessionária para que 
através do protocolo, pos-
sam melhorar cada vez a 
comunicação e os serviços 
realizados.

O atendimento é feito 
pelo WhatsApp da Águas 
de Holambra é realizado 
das 8h às 18h30, de se-
gunda a sábado, no 0800 
595 3333 – ou 24h por 
dia através de ligação no 
mesmo telefônica.

Gestores, professo-
res e equipe de suporte 
da Secretaria Municipal 
de Educação de Santo 
Antônio de Posse, par-
ticiparam do primeiro 
encontro do projeto Se-
mear, uma iniciativa do 
Veiling Holambra, de-
senvolvido em parceria 
com a educação corpora-
tiva Univeiling, que bus-
ca integrar a comunidade 
à cooperativa e, por meio 
de bate-papos sobre te-
mas relevantes, dissemi-
nar conhecimentos inte-
ressantes na região.

Cerca 37 educado-
res de diversas cidades 
e instituições da região, 
tiveram a oportunidade 
de conhecer mais sobre 
a história e o funciona-
mento da empresa, bem 
como a dimensão nacio-
nal de suas atividades no 
ramo de plantas e flores. 
Foi um momento muito 
rico em que foi possível 
compreender melhor o 
papel desempenhado 
pela cooperativa e como 
ela contribui ativamente 
com a comunidade.

Além disso, os par-

ticipantes puderam 
aprofundar seus conhe-
cimentos sobre educa-
ção socioemocional, um 
tema relevante e cada vez 
mais presente no contex-
to educacional.

O projeto Semear visa 
fortalecer os laços entre 
o Veiling Holambra e os 
profissionais da educa-
ção, buscando promover 
um ambiente de apren-
dizado mútuo e colabo-
rativo, por meio de um 
espaço de troca de expe-
riências e conhecimen-
tos, beneficiando tanto 

os educadores quanto a 
comunidade em geral.

Seguiremos com entu-
siasmo nessa jornada de 

disseminação do conhe-
cimento e fortalecimento 
dos laços com as empre-

sas de nossa região com 
vistas à efetivação dos 
diretos de todos nossos 
alunos.

Reportagem: Susi 
Baião 

Fotos: Susi Baião 

O Conselho Comu-
nitário de Segurança 
(Conseg) de Jaguariú-
na realizou sua reunião 
mensal na segunda-feira 
(3), com destaque para a 
presença da Secretária de 
Educação do município, 
Cristina Catão. O encon-
tro, aberto à população, 
iniciou às 19h30 e ocor-
reu no salão do Posto de 
Atendimento ao Traba-
lhador (PAT), localizado 
na rua Cel. Amâncio 400.

Durante a reunião, a 
Secretária de Educação 

teve a oportunidade de 
abordar as ações relacio-
nadas à segurança dos 
alunos nas escolas em 
meio a possíveis ataques. 
Ela destacou que, gra-
ças a Deus, a cidade não 
teve nenhum incidente 
e agradeceu o apoio das 
forças policiais, como a 
Polícia Militar (PM) e a 
Guarda Municipal (GM), 
Polícia Civil,pela parce-
ria e suporte oferecidos.

A pauta da reunião 
ordinária abrangeu as-
suntos relevantes ao 
Conselho Comunitário 
de Segurança, bem como 
ações institucionais e a 
segurança nas escolas 

do município. Os mora-
dores presentes tiveram 
a oportunidade de escla-
recer suas dúvidas dire-
tamente com os gestores 
da área de segurança pú-
blica.

A participação ativa 
da comunidade é consi-
derada essencial para o 
sucesso da parceria en-
tre a Polícia Civil, Polícia 
Militar e Guarda Munici-
pal na prevenção e com-
bate à criminalidade. 
O Conseg desempenha 
um papel importante na 
aproximação dos órgãos 
de segurança com a po-
pulação, promovendo a 
troca de informações, o 

engajamento cívico e a 
conscientização coletiva 
sobre a importância da 
segurança pública.

Durante uma reunião, 
foram discutidos diver-
sos temas, incluindo es-
tratégias de prevenção à 
violência, fortalecimento 
do policiamento comu-
nitário, implementação 
de programas educacio-
nais e aprimoramento da 
segurança nas escolas. A 
presença da Secretaria 
de Educação foi especial-
mente relevante, uma vez 
que sua participação de-
monstra a preocupação 
do município em garan-
tir a integridade e o bem-

-estar dos estudantes.
Cristina reforçou o 

compromisso da Secre-
taria de Educação em co-
laborar com as autorida-
des de segurança pública 
para manter um ambien-
te escolar seguro e prote-
gido. Ela alertou para a 
importância da comuni-
cação entre escolas, pais, 
alunos e forças de segu-
rança para que qualquer 
suspeita ou situação de 
risco seja identificada e 
atendida.

Além disso, a secre-
tária destacou o acom-
panhamento das ações 
preventivas, como a 
conscientização sobre 

medidas de segurança, 
a promoção de palestras 
educativas e a implemen-
tação de protocolos de 
emergência nas escolas.” 
Essas medidas visam for-
talecer a cultura de segu-
rança e contribuir para 
a tranquilidade de toda 
a comunidade escolar”, 
disse.

No encerramento da 
reunião, os representan-
tes do Conseg agradece-
ram a presença de todos 
e fortaleceram o compro-
misso contínuo de traba-
lhar em conjunto com a 
comunidade para garan-
tir a segurança de Jagua-
riúna.

Reportagem: Susi 
Baião 

Policiais do Setor 
de Investigação Gerais 
(SIG) de Jaguariúna, no 
combate ao tráfico de 
drogas na cidade, pren-
deu na manhã de sexta-
-feira (30), um homem, 
que usava a própria casa 
para armazenar e distri-
buir drogas na cidade. A 
chamada “casa bomba”. 
Um mandado de busca 
e apreensão foi cumpri-
do na Avenida José Dal 
Coso, localizada no bair-

ro Florianópolis. 
As equipes da Polícia 

Civil chegaram à residên-
cia alvo da investigação 
por volta das 8 horas. 
Durante as buscas, foram 
encontrados diversos in-
dícios de tráfico de dro-
gas, além de uma grande 
quantidade de entorpe-
centes. Os agentes apre-
enderam três tijolos de 
maconha, totalizando um 
peso considerável, além 
de 593 pinos de cocaína e 
quatro papelotes de coca-
ína. Uma porção de crack 
também foi encontrado 

no local.
Além das substâncias 

ilícitas, os policiais en-
contraram uma balança 
de precisão, uma tesou-
ra e várias embalagens 
vazias, utilizadas para 
acondicionar as drogas 
antes da venda. Esses 
materiais são frequen-
temente associados ao 
tráfico de entorpecentes, 
pois são utilizados para o 
fracionamento e prepara-
ção das substâncias para 
comercialização.

A ação policial foi re-
alizada com base em in-

formações de inteligência 
e investigações prévias, 
que apontavam a resi-
dência como um ponto 
de distribuição de drogas 
na cidade.  A operação 
teve como objetivo de-
sarticular essa atividade 
criminosa e combater o 
tráfico de entorpecentes 
na cidade.

O responsável pela re-
sidência foi detido e enca-
minhado à delegacia para 
prestar esclarecimentos. 
Ao ser questionado, ele 
preferiu ficar em silêncio.

Ele foi autuado por 

tráfico de drogas, confor-
me o Código Penal Brasi-
leiro, que prevê penas ri-
gorosas para esse tipo de 
crime. O material apre-
endido foi encaminhado 
para análise pericial, a 
fim de subsidiar as inves-
tigações em andamento.

O combate ao tráfico 
de drogas é uma priori-
dade para as autoridades 
de segurança pública, e 
operações como essa re-
forçam o compromisso 
em coibir o comércio ile-
gal de substâncias ilícitas. 
A Polícia Civil de Jaguari-

úna disse que continuará 
empenhada em investi-
gar e reprimir ativamente 
as atividades relaciona-
das ao tráfico de drogas, 
garantindo a segurança 
da população e a tranqui-
lidade no município.

É importante ressaltar 
que qualquer informa-
ção que possa auxiliar 
no combate ao tráfico 
de drogas e outras ati-
vidades ilícitas pode ser 
denunciada de forma 
anônima através do Dis-
que-Denúncia, 181 .

Educadores possenses participam de projeto 
promovido pelo Veiling

Reunião do Conseg aborda segurança nas 
escolas com a participação da secretária e 

Educação Cristina Catão

Polícia civil estoura ‘casa bomba’ e prende 
homem por tráfico de drogas no Florianópolis   
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SERVIÇOS:

O objetivo é manter a cidade limpa, impedindo o depósito irregular de lixo em terrenos baldios e vias da cidade 

Os mutirões de cas-
tração de animais pro-
movidos pela Prefeitura 
de Jaguariúna resulta-
ram em um aumento de 
17% no número de pro-
cedimentos neste ano 
em relação ao ano passa-
do. Além das castrações, 
a Prefeitura iniciou nes-
te ano a microchipagem 
dos animais. No total, 
desde abril, 324 animais 
foram microchipados. 
Todos esses procedi-
mentos são gratuitos.

Segundo balanço di-

vulgado pelo Posto de 
Atendimento Médico 
Veterinário de Jaguari-
úna, de janeiro a junho 
deste ano foram reali-
zadas 913 castrações de 
cães e gatos, por meio do 
serviço público. No mes-
mo período de 2022, fo-
ram 779 animais castra-
dos.

As castrações são im-
portantes, pois, além de 
evitarem crias indeseja-
das, também reduzem 
doenças nos animais, 
como tumores, e aciden-

tes e atropelamentos nas 
ruas devido à diminui-
ção de aglomerados de 
animais nas vias públi-
cas.

Já a chipagem per-
mite um maior controle 
sobre os animais. O ca-
dastramento possibilita 
o acesso a serviços como 
identificação, castração, 
consultas veterinárias e 
até fotos dos pets. Qual-
quer pessoa pode, com 
um celular, ter acesso às 
informações básicas so-
bre o animal cadastrado. 

O tutor do animal tam-
bém tem a posse de uma 
carteira de identificação 
do pet.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariú-
na, as ações ajudam a 
divulgar a importância 
da castração e com isso a 
efetividade do programa 
municipal. A secretaria 
também informa que 
otimizou os agendamen-
tos por meio de vários 
canais para ampliar o 
número de animais cas-
trados no município.

CIDADE AMIGA 
DOS ANIMAIS

Em 2019, Jaguariúna 
conquistou o título de 
Cidade Amiga dos Ani-
mais, pela World Ani-
mal Protection (WAP). 
A cidade ficou em 15º 
lugar na classificação 
nacional, sendo um dos 
poucos municípios bra-
sileiros a ter o selo Cida-
de Amiga dos Animais, 
obtido graças às polí-
ticas de bem-estar dos 
animais.

Jaguariúna possui 

uma rede de saúde e 
bem-estar animal, com-
posta pelo Posto de 
Atendimento Médico 
Veterinário, o Castramó-
vel, o Centro de Especia-
lidade Animal – para fi-
sioterapia e imagens de 
ultrassom –, centro ci-
rúrgico no Castramóvel 
e unidade de Vigilância 
em Zoonoses. O Muni-
cípio também mantém 
parcerias com clínicas 
veterinárias particulares 
credenciadas para aten-
dimento e castrações.

De Itapira

A Secretaria de Agri-
cultura de São Paulo, 
por meio da CATI (Co-
ordenadoria de Assis-
tência Técnica integral), 
e a Prefeitura de Itapira, 
através da SAMA (Se-
cretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente), rea-
lizam nesta sexta-feira, 
7 de julho, o Mutirão de 
Atendimento do CAR 
(Cadastro Ambiental 
Rural). A ação ocorrerá 
das 9h às 15h30 na sede 
da Casa da Agricultu-
ra, na Rua Francisco de 
Paula Moreira Barbosa, 

n° 103, Centro.
O CAR é um registro 

público eletrônico na-
cional obrigatório para 
todos os imóveis rurais. 
Nesta ação, os profissio-
nais irão orientar sobre 
o aceite ao sistema, o 
primeiro acesso, a aná-
lise de cadastros e a re-
tificação de possíveis 
inconsistências com o 
Código Florestal. O ca-
dastramento também 
evita restrições para so-
licitação e renovação 
empréstimos e na regu-
larização ou transferên-
cia do imóvel junto aos 
cartórios.

“O sistema de acesso 
ao CAR mudou e, por 
isso, todo proprietário de 
imóvel rural precisa fa-
zer o novo login e senha. 
A maioria dos cadastros 
passou por análise via 
inteligência artificial e 
é preciso dar aceite ou 
não nesta análise para 
continuar o processo de 
regularidade ambiental 
de seu imóvel”, explicou 
o diretor da SAMA, An-
derson Martelli.

Para o atendimento, 
o produtor rural deverá 
apresentar os documen-
tos do imóvel rural (ITR 
e CCIR), documentos 

pessoais (RG e CPF) e o 
CAR original já feito an-
teriormente. Serão aten-
didos proprietários ou 
possuidores de imóveis 
com até quatro módulos 
fiscais (80 hectares).

Além do CAR, no mu-
tirão também será reali-
zado o cadastramento e 
adesão dos produtores 
ao programa Rotas Ru-
rais, que utiliza a tecno-
logia Plus Code da Goo-
gle e funciona como um 
CEP rural personalizado 
que localiza com preci-
são a entrada de cada 
propriedade ou estabe-
lecimento rural.

As dúvidas podem ser 
esclarecidas pelo tele-
fone (19) 3863.1578 ou 
pelo e-mail carlos.an-
tunes@sp.gov.br. Pelos 

mesmos canais também 
é possível fazer o pré-a-
gendamento do atendi-
mento.

Por iniciativa da 
Prefeitura, começou a 
ser instalado na quin-
ta-feira, 29 de junho, 
letreiros com o nome 
da cidade em cinco 
pontos do município, 
onde se pode ler “Eu 
amo Santo Antônio de 
Posse”. Poucas horas 
após a sua instalação, 
o novo símbolo que in-
tegra o paisagismo do 
município, já era visi-
tado e fotografado, ro-
dando as redes sociais. 
Os letreiros já foram 
instalados na entrada 
do município, na Pra-
ça Coronel David Bap-
tista, conhecida como 

Praça da Matriz, e na 
saída para Amparo.

Esse é um impor-
tante investimento de 
valorização para o tu-
rismo local, além de 
embelezar a cidade e 
desenvolver um sen-
timento de pertenci-
mento nos munícipes. 
“Nosso objetivo é fo-
mentar o turismo e va-
lorizar o que temos de 
melhor, nossa hospi-
talidade”, comentou o 
prefeito João Leandro 
Lolli. “Queremos que 
as pessoas sintam or-
gulho da cidade, pela 
sua história, pela sua 
cultura, por aquilo que 

é singular, resgatando 
o orgulho de ser pos-
sense”, concluiu.

A Prefeitura vem 
trabalhando na urba-
nização e melhorias de 
embelezamento paisa-
gístico das ruas e ave-
nidas da cidade, e des-
de o início do mandato, 
serviços de calçamen-
tos, melhorias nas pra-
ças e avenidas e servi-
ços de pavimentação 
foram executados.

A instalação do le-
treiro é uma ação da 
Secretaria de Desen-
volvimento Social e do 
departamento de Cul-
tura e Turismo.

Castrações de animais crescem 17% com mutirões 
da Prefeitura de Jaguariúna 

CATI e SAMA promovem mutirão de atendimentos 
do Cadastro Ambiental Rural

Prefeitura instala letreiro “Eu Amo Santo Antônio de 
Posse” em cinco pontos da cidade

Holambra realiza Operação Cata-Bagulho a 
partir da próxima segunda-feira

O Departamento Mu-
nicipal de Serviços Pú-
blicos realiza entre os 
dias 10 e 14 de julho 
mais uma etapa da Op-
eração Cata-Bagulho 
para coleta de móveis 
danificados, pneus vel-
hos e restos de poda. A 
ação, que ocorre regu-
larmente no município, 
tem o objetivo de manter 
a cidade limpa, imped-
indo o depósito irregu-
lar de lixo em terrenos 
baldios e vias da cidade.

Segundo o diretor 
da pasta, José Marcos 
de Souza, os itens de-

vem ser descartados na 
frente das residências 
pelos moradores antes 
das 7h30, de acordo com 
o cronograma de bairros 
(ver abaixo).

Lixo doméstico, res-
tos de construção civil 
e materiais eletrônicos 
não serão recolhidos 
neste trabalho. Em caso 
de chuva a ação poderá 
ser cancelada.

Confira o crono-
grama da Operação 
Cata-Bagulho:

Segunda-feira, 10 de 
julho:  Jardim Flamboy-
ant, Parque dos Ipês e 

Groot
Terça-feira, 11 de jul-

ho: Jardim das Tulipas, 
Jardim Holanda, Mora-
da das Flores e Centro

Quarta-feira, 12 de 
julho: Imigrantes, Vila 
N o va  e  Re s i d e nc i a l 
Moinho

Quinta-feira, 13 de ju-
lho: Residencial Moin-
ho, Residencial Van den 
Broek e Pinhalzinho

Sexta-Feira, 14 de 
julho: Camanducaia, 
Residencial Vila das Tu-
lipas e Residencial Flor 
D´Aldeia
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Ela foi uma das participantes do curso de Assistente Administrativo oferecido, no ano passado, pelo Fundo Social de Holambra em parceria com o 
Senac Mogi Guaçu 

“A função que exer-
ço atualmente é total-
mente ligada ao curso 
realizado. Consegui o 
emprego pouco tem-
po depois do térmi-
no. A atividade foi um 
diferencial em meu 
currículo”, conta, or-
gulhosa, a auxiliar de 
escritório Isabela Ma-
dureira. Ela foi uma 
das participantes do 
curso de Assistente 
Administrativo ofere-
cido, no ano passado, 
pelo Fundo Social de 
Holambra em parce-
ria com o Senac Mogi 
Guaçu e com apoio do 
Departamento Mu-
nicipal de Promoção 
Social. Aos 18 anos, a 
jovem já havia traba-
lhado em lojas de rou-
pas, mas se interessou 
pela área administra-
tiva por causa da mãe, 
Isabel, que atua no 
segmento há mais de 
uma década.

Foi ela, aliás, quem 
teve interesse em par-
ticipar das aulas, para 
reciclagem de conhe-
cimentos, e acabou in-
centivando a jovem a 

acompanhá-la, o que 
fez Isabela se encantar 
ainda mais pelo setor. 
“O curso trouxe muitos 
valores e conhecimen-
tos. A cada aula foram 
estudados assuntos 
interessantes e reali-
zadas atividades que 
me agregaram muito. 
Hoje, vejo o que foi es-
tudado no meu dia a 
dia”, disse a garota.

Ela reforça a im-
portância da ação e 
destaca alguns pontos 
do processo. “É uma 
iniciativa maravilhosa 
e uma oportunidade 
muito boa para os ci-
dadãos. A professora é 
capacitada e amável, o 
ambiente da sala e as 
refeições todas as noi-
tes foram diferenciais 
notáveis, além de todo 
o conhecimento rece-
bido”, contou a mora-
dora do Jardim Flam-
boyant.

“Ficamos muito or-
gulhosos de ver que 
iniciativas como esta 
fazem a diferença e são 
capazes de transfor-
mar vidas”, pontuou a 
primeira-dama e pre-

sidente voluntária do 
Fundo Social, Yvonne 
Schouten Capato. “Es-
tamos com inscrições 
abertas para um novo 
curso. Faço um convi-
te para que os jovens 
holambrenses, em es-
pecial, se espelhem na 
história de sucesso da 
Isabela e participem. 
Para que deem o pri-
meiro passo em busca 
de capacitação”.

Além do curso pro-
fissionalizante de 
“Assistente Adminis-
trativo”, também foi 
oferecido durante o 
ano passado, gratui-
tamente, em parceria 
com o Senac Mogi Gua-
çu, uma das mais reco-
nhecidas instituições 
de formação técnica e 
profissional da região, 
o curso de “Preparação 
para o Mundo do Tra-
balho”. A cerimônia de 
formatura das ativi-
dades, com entrega de 
certificado para 27 ho-
lambrenses, foi reali-
zada no dia 30 de mar-
ço deste ano e contou 
com a participação da 
presidente do Fundo 

Social, do vice-prefei-
to Miguel Esperança e 
sua esposa Ivone, do 
coordenador de cursos 
do Senac Mogi Guaçu, 
Jonathan Luiz Tavares 
da Silva, e da direto-
ra municipal de Pro-
moção Social, Viviane 
Furgeri.

Inscrições abertas 
para curso profissio-
nalizante de Operador 
de Caixa

Estão abertas as 
inscrições para o cur-
so gratuito profissio-
nalizante de Operador 
de Caixa. Podem par-
ticipar da atividade 
holambrenses que te-
nham o Ensino Fun-
damental Completo. 
É preciso manifestar 
interesse no Departa-
mento Municipal de 
Promoção Social, que 
fica na Rua Solidagos, 

99. O atendimento é 
realizado das 8h30 
às 11h e entre 13h30 
e 16h. É necessário 
apresentar Cartão Ci-
dadão e documento 
pessoal com foto. As 
vagas são limitadas. 
As aulas ocorrerão en-
tre 7 de agosto e 25 de 
outubro, de segunda a 
sexta-feira, das 19h às 
22h na Escola Munici-
pal Parque dos Ipês.

“Foi um diferencial no meu currículo”: aluna repercute curso 
profissionalizante oferecido pelo Fundo Social de Holambra

O Fundo Social de So-
lidariedade de Jaguari-
úna vai abrir inscrições 
para nova turma do cur-
so de Corte e Costura Ini-
ciante. As inscrições po-
derão ser feitas a partir 

da próxima segunda-fei-
ra, dia 10 de julho, às 8h.

As aulas começam no 
dia 17 de julho e acon-
tecerão duas vezes na 
semana, das 13h30 às 
16h30, com carga horá-

ria de 72h. São 30 vagas 
para iniciantes, sem ne-
nhuma experiência.

A novidade é que des-
sa vez haverá também 
dez vagas disponíveis 
para alunos avançados, 

ou seja, com experiência 
em máquina industrial e 
overloque.

Para poder se inscre-
ver, o interessado deve 
ser maior de 18 anos, 
morar em Jaguariúna 

e comparecer no dia de 
inscrição ao Fundo So-
cial de Solidariedade, 
na Rua Cândido Bueno, 
792, no Centro, portando 
os seguintes documentos 
(originais e cópias): RG, 

CPF, Cartão Cidadão e 
comprovante de endere-
ço.

Mais informações po-
dem ser obtidas pelo te-
lefone (19) 3867-2344.

O bairro Roseira 
de Baixo vai receber 
a edição de julho do 
programa Jaguariúna 
Solidária. A ação vai 
acontecer no próximo 

dia 14, das 9h às 16h, 
no Parque Américo To-
nietti. Pessoas em vul-
nerabilidade poderão 
retirar doações de rou-
pas, calçados, acessó-

rios e brinquedos, entre 
outros.

O programa é pro-
movido pelo Fundo So-
cial de Solidariedade, 
em parceria com a Se-

cretaria de Assistência 
Social de Jaguariúna. 
Para retirar as doações, 
basta apresentar o Car-
tão Cidadão e levar uma 
sacola para carregar as 

peças escolhidas.
O programa Jaguari-

úna Solidária é realiza-
do pela Prefeitura em 
diferentes bairros da ci-
dade com o objetivo de 

ajudar a população.
O Parque Américo 

Tonietti fica na Rua Fi-
gueira, s/nº, no bairro 
Roseira de Baixo.

A Escola Técnica Es-
tadual Euro Albino de 
Souza (Etec) Mogi Guaçu 
abriu processo seletivo 
para contratação de pro-
fessores de ensino médio 
e técnico para Jaguariúna. 
As inscrições podem ser 
feitas acessando o link be-
acons.ai/etecmogiguacu, 
até a próxima sexta-feira, 
dia 7 de julho.  

No mesmo link, os inte-
ressados também podem 

obter mais informações 
sobre o edital do processo 
seletivo.

Para poder se inscre-
ver, o interessado deve 
atender às seguintes con-
dições:

a) Ser brasileiro nato, 
naturalizado ou, em caso 
de nacionalidade portu-
guesa, estar amparado 
pelo estatuto de igualdade 
entre brasileiros e portu-
gueses, com reconheci-

mento de gozo de direitos 
políticos, nos termos do 
artigo 12, § 1º, da Consti-
tuição Federal;

b) Possuir, no mínimo, 
18 anos de idade.

c) Estar em dia com as 
obrigações eleitorais.

d) Estar em dia com as 
obrigações do Serviço Mi-
litar.

e) Ter aptidão física e 
mental para o exercício 
das obrigações da função.

f) Não ter sido demitido 
ou demitido a bem do ser-
viço público, no período 
de 5 e 10 anos, respectiva-
mente, conforme disposto 
no parágrafo único do ar-
tigo 307 da Lei nº 10.261, 
de 28/10/1968 (Estatuto 
dos Funcionários Públicos 
Civis do Estado).

g) Possuir os requisitos 
descritos no anexo do edi-
tal.

A grande final do Cam-
peonato de Futebol Mas-
ter de Holambra será re-
alizada nesta sexta-feira, 
dia 7 de julho, no Estádio 
Municipal Zeno Capato, 
às 19h. O líder CSA en-
frentará o rival Imigran-
tes, segundo colocado na 
tabela. A partida é aberta 
ao público e tem entrada 
gratuita.

Os dois times garanti-
ram vaga para disputar o 
troféu na 5ª rodada, rea-
lizada em 30 de junho. O 

Imigrantes bateu o Na-
cional por 3 a 0. O CSA, 
por sua vez, venceu o Ajax 
pelo placar de 2 a 0, pre-
servando, até a última ro-
dada, a invencibilidade no 
torneio.

“São dois times que du-
rante toda a competição 
disputaram a liderança da 
tabela. Será, sem dúvidas, 
uma partida muito equili-
brada, de alto nível e emo-
cionante”, avalia o diretor 
municipal de Esportes, 
Pedro Paoliello Machado 

de Souza. “Faço um convi-
te para que os holambren-
ses compareçam e torçam. 
Essa energia do público é 
muito importante para as 
equipes”.

O time campeão e o 
vice, assim como o arti-
lheiro, a defesa menos va-
zada, o melhor jogador da 
competição e o destaque 
da final receberão troféus 
e medalhas. A competição, 
iniciada em 2 de junho, 
contou com a participação 
de 4 equipes.

FUNDO SOCIAL DE JAGUARIÚNA ABRE VAGAS PARA 
CURSO DE CORTE E COSTURA

Fundo Social promove Jaguariúna Solidária no Roseira de 
Baixo dia 14 de julho

Inscrições para processo seletivo de professores da Etec 
Jaguariúna terminam nesta sexta-feira 

Final do Master de Holambra será realizada nesta sexta-feira
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Entre as muitas atrações que o evento reserva aos visitantes, destaque para as oportunidades de capacitação oferecidas nos três dias do evento, 
durante o Congresso e o Workshop Enflor e o Congresso Garden Fair

Neste mês de julho, o 
mercado brasileiro de flo-
res, plantas, acessórios 
para decoração de festas e 
ambientes, paisagismo e 
jardinagem tem um grande 
encontro marcado para fo-
mentar a profissionalização 
do setor, discutir tendên-
cias, conhecer novidades e 
investir em capacitação e 
troca de experiências. Será 
durante a 30ª edição do 
ENFLOR - Encontro Na-
cional de Floristas, Ataca-
distas e Empresas de Aces-
sórios e a 18ª GARDEN 
FAIR - Feira de Tecnologia 
em Jardinagem e Paisa-
gismo, que acontece nos 

dias 16, 17 e 18 de julho, no 
Parque da Expoflora, em 
Holambra (SP), e espera 
receber 17 mil profissionais 
da floricultura, decoração e 
paisagismo.

Entre as muitas atrações 
que o evento reserva aos vi-
sitantes, destaque para as 
oportunidades de capacita-
ção oferecidas nos três dias 
do evento, durante o Con-
gresso e o Workshop Enflor 
e o Congresso Garden Fair.  
As palestras e eventos do 
Enflor acontecem sempre 
no período da manhã e as 
palestras da Garden Fair, 
no período da tarde, per-
mitindo aos profissionais 

que atuam nas duas áreas a 
oportunidade de participar 
dos dois congressos e do 
wokshop. Além das pales-
tras, o Congresso Garden 
Fair oferece, na parte da 
manhã, visitas guiadas ao 
Bloemenpark (dia 16) e ao 
Ceaflor (dia 17).

No Congresso Enflor, 
Vic Meirelles abre a pro-
gramação, no dia 16 (do-
mingo), compartilhando 
sua trajetória de 32 anos de 
sucesso na decoração. Ele 
assina eventos, decorações 
de interiores e alguns dos 
jardins mais poderosos do 
Brasil, e festas de celebrida-
des, como o casamento de 

Ronaldinho e Daniela Ci-
carelli, no castelo de Chan-
tilly, Marina Ruy Barbosa 
e Xandinho Negrão, Guy 
Oseary e Michelle Alves, e 
festa do Príncipe Ranier, 
de Mônaco, tendo, assim, 
muitas experiências para 
compartilhar. Ainda neste 
primeiro dia, Carlos Fer-
reirinha, com sua palestra 
“O paladar não retrocede”, 
irá provocar o pensamen-
to crítico e criativo sobre o 
segmento como um todo e 
abordará as modificações 
que o mercado vem sofren-
do, seja por mudanças no 
comportamento do consu-
midor ou pela forma como 
as empresas estão se apro-
ximando de seus clientes.

No segundo dia do 
Congresso Enflor, no dia 
17 de julho, Fábio Borgat-
to e Telma Hayashi trazer 
o tema “Planejando um 
novo negócio com flores” 
e compartilham a experi-
ência de se reinventar após 
20 de trabalho, ampliando 
sua área de atuação no seg-
mento.  Na sequência, Pau-
lo Perissoto e Tanus Saab, 
idealizadores e professores 
da Escola Brasileira de Arte 
Floral, irão surpreender os 

participantes com as possi-
bilidades de arranjos aére-
os, numa montagem com-
pleta de uma mesa de doces 
e bolo, apresentando técni-
cas, materiais e ferramen-
tas para o desenvolvimento 
do trabalho. Encerrando o 
programa de capacitação 
do Enflor, Juliana & Eze-
quiel, da Chantilly Festas, 
são os responsáveis pelo 
workshop de festa infantil 
com o tema “Country Farm 
Party”. Confira os temas, 
dias e horários no link ht-
tps://florteceventos.com.
br .

O Congresso Garden 
Fair - Paisagismo para to-
dos acontece em dois dias, 
explorando temas que hoje 
são diferenciais para profis-
sionais do paisagismo. No 
primeiro dia, domingo, o 
tema central é “Acelerando 
mudanças” e será deba-
tido por Lilian Helgleng, 
da Phytorestare, que traz 
o tema Jardins Filtrantes; 
Antônio Macedo Filho, 
da Ecobuilding, que fala-
rá sobre o Paisagismo na 
Construção Sustentável; e 
Roberto Ferrari e Cristiano 
Budreckas, da Hidrobotâ-
nica Ambiental, discutem 

os Desafios tecnológicos e 
suas inovações em Paisa-
gismo.

O segundo dia é dedi-
cado ao tema “Destacando 
o profissional: Mostre seu 
Diferencial”, com palestra 
de Ricardo Cardin, da Car-
dim Arquitetura Paisagísti-
ca – SP, sobre Paisagismo 
sustentável para o Brasil; 
videoconferência com Pe-
dro Pedalino, da LJ Group, 
(Vietnã desde 2012) sobre 
o tema Paisagismo multi-
profissional, e Alex Sá, da 
Terra Verde Paisagismo 
– BA, que falará sobre Ser 
Paisagista: como crescer 
no Mercado Competitivo. A 
programação completa está 
disponível no link https://
centropaisagistico.com.br/
collections/frontpage/pro-
ducts/dia-do-paisagista-
-enflor-garden-fair .

Inscrições, demais infor-
mações sobre o Congresso 
ENFLOR estão disponíveis 
na Flortec, pelo telefone 
(19) 981389654 ou pelo 
e-mail flortec@flortec.com.
br.

Inscrições, demais infor-
mações sobre o Congresso 
GARDEN estão disponíveis 
no site www.centropaisa-
gistico.com.br.

Serviço: Edição 2023 
- ENFLOR & GARDEN 
FAIR 

Data: de 16 a 18 de julho 
de 2023

Horário: das 9h às 19h 
nos dias 16 e 17/07.

das 9h às 17h no dia 
18/07.

Local: Parque da Ex-
poflora - Rua Maurício de 
Nassau, 675, Holambra/
SP.

Ingressos: R$ 50,00/
inteira

Enflor e Garden Fair agitam o mercado de flores, 
decoração e paisagismo em julho

CAPACITAÇÃO E NEGÓCIOS:


